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Ayuntamiento - 28 de Abril 
Preguntas y Respuestas de Residentes 
 
Desarrollo Económico 

 
- Como propietarios de negocios que han invertido en la renovación de cuatro edificios 
antiguos en el centro de la ciudad, estamos profundamente preocupados por el estado 
de la infraestructura local y el tráfico. ¿Podría, por favor, hacernos saber cuál es el plan 
para remediar estos problemas? Nuestras preocupaciones específicas incluyen: 
 

- El deterioro de la infraestructura de alcantarillado: Las tuberías envejecidas 
están filtrando aguas residuales al suelo, lo que plantea riesgos ambientales y 
estructurales. A pesar de plantear este problema con la municipalidad, hemos 
sido redirigidos a la ciudad de Raleigh sin más ayuda de la ciudad. 

 
- Tenemos una partida del proyecto para abordar esto y habrá un 

contratista que complete una evaluación para que podamos avanzar 
con las mejoras necesarias. 

 
- Tráfico excesivo y camiones grandes: El volumen de tráfico a través, 

especialmente camiones pesados, plantea serias preocupaciones de seguridad 
y contribuye al desgaste continuo en nuestras carreteras. 
 

- Hubo un referéndum el año pasado para abordar el tráfico que no 
pasó, pero aún reconocemos los problemas de seguridad y ruido 
planteados y estamos trabajando estrechamente con el estado para 
trabajar hacia la mejora en esas áreas. 
 

- Disponibilidad limitada de estacionamiento: La falta de estacionamiento 
accesible desalienta a los visitantes potenciales y afecta negativamente el tráfico 
peatonal y los negocios del centro. 

 
- Sabemos que esto es crítico para el desarrollo de la zona del centro. 

A medida que crecemos como municipalidad, miramos todo de una 
manera integral para producir soluciones creativas para abordar los 
problemas. 
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- En vista del gran número de subdivisiones actualmente planificadas o en construcción, 
¿cómo se investigan los desarrolladores para asegurar que van a ser un buen ajuste 
para la comunidad y construirán casas de calidad y no tendrán demandas de todas 
partes sobre trabajos de mala calidad? 

 
- Hay una serie de estándares que los desarrolladores deben cumplir antes 

de avanzar a la siguiente etapa. Los estándares iniciales provienen de un 
proceso público robusto con revisión de los planes para ver cómo se 
alinea con los planes de la municipalidad. También hay un programa de 
inspección de implementación y desarrollo. 

 
- ¿Cuál es el próximo comercio minorista / comercial que viene a Zebulon? 

 
- Hay varios edificios bajo contrato con algunos negocios que vienen, uno 

de ellos es Align Pilates. Fuera del centro, tenemos desarrollos de uso 
mixto que se han propuesto, incluyendo centros comerciales, restaurantes 
y hoteles. Algunos ya han sido aprobados. 
 

- Cuáles son los planes para abordar y mantener las calles y centros comerciales. Hay 
basura por todas partes y los centros comerciales actuales están deteriorados. ¿Cómo 
podemos abordar esto? 
 

- Estamos trabajando con el departamento de planificación para asegurar 
que nuestras subdivisiones y centros comerciales sean estéticamente 
agradables. Si usted ve algo que es una monstruosidad, por favor 
comuníquese con la Oficina de Planificación al 919-823-1810. Se necesitan 
los esfuerzos de todos como comunidad para ayudar a mantener la 
limpieza. A medida que crecemos como ciudad, más gente significará más 
basura. Necesitamos trabajar juntos para mantener limpia nuestra 
municipalidad. 

 
Dotación de Personal y Contratación 
 

- ¿Por qué hemos perdido tantos empleados últimamente, qué pasó? 
 

- Recientemente experimentamos una ola de transiciones, con varios 
empleados que decidieron jubilarse y algunos otros renunciaron por varias 
razones personales. Cada decisión se tomó individualmente, y por respeto 
a las leyes de privacidad del personal, no podemos compartir detalles 
específicos. Si bien el momento de estas salidas es desafortunado, vemos 
este momento como una oportunidad para restablecer, fortalecer nuestra 
organización y avanzar con nuevos rendimientos. 
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- ¿Por qué el pueblo sigue teniendo un comisionado con asuntos de intrusos contra 

ellos? 
 

- Aunque mantenemos a nuestros funcionarios electos con altos 
estándares, esta es una pregunta que debe dirigirse al comisionado(es) en 
cuestión. Sin embargo, esta violación no descalifica al Comisionado para 
ocupar el cargo. 
 

- ¿Es la política de nuestra municipalidad tener un comisario que declare que nunca 
votará por ningún artículo que involucre a personas particulares? 
 

- No es política de nuestra municipalidad. Si esta pregunta se plantea como 
parte de un litigio pendiente, no estamos en condiciones de responder a 
ella. 

 
- ¿Cuánto se le paga a la empresa de comunicaciones NP Strategy? ¿Cómo fueron 

seleccionados? 
 

- La tarifa de estrategia de NPS es de $ 12,000 con un retenedor mensual de 
$ 8,500. El contrato es una cuestión de registros públicos. Cuando se 
contactó con el Gerente Interino de Zebulon la noche del 17 de abril 
después de la dimisión del Gerente Municipal, una de sus primeras tareas 
fue contratar los servicios de una empresa de gestión de crisis y 
comunicaciones para abordar la situación sensible al tiempo. Esto fue 
especialmente necesario ya que la ciudad aún no tiene un Gerente de 
Comunicaciones. Dos grandes contratos existentes para Analistas de 
Presupuesto y Generalista de Recursos Humanos, que ya no son 
necesarios, fueron rescindidos y el resto de esos contratos rescindidos se 
está utilizando para pagar a NPS. Debido a estos ahorros presupuestarios, 
no se está utilizando ningún nuevo dinero para retener los servicios de la 
empresa de comunicaciones. NPS trabajará con Zebulon hasta finales de 
Junio y servirá como el departamento de comunicaciones mientras 
reclutamos a un Gerente de Comunicaciones. 

 
- ¿Cuánto está haciendo el Director de Planificación Recontratado? 

 
- Cuando el Director de Planificación fue contratado en Septiembre de 2024, 

su oferta de trabajo comprometió a la municipalidad a un salario que 
aumenta a medida que se cumplen los hitos clave. Aceptó un recorte 
salarial significativo cuando fue contratado, de ahí la razón de estos 
aumentos de hitos. El salario para esa posición es ahora de $141,750. Esto 
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está dentro del rango salarial actual para el puesto de Director de 
Planificación. 

 
- ¿Por qué ha tomado más de dos años contratar a un empleado? / ¿Por qué ha tomado 

tanto tiempo contratar a un secretario del ayuntamiento que registra todos los minutos 
de las reuniones? 
 

- Este proceso para contratar a un nuevo empleado comenzó en 2024. Se 
hicieron ofertas a candidatos potenciales. Estos candidatos utilizaron 
nuestra oferta para negociar con sus antiguos empleadores para obtener 
salarios más altos. Somos incapaces de controlar estas estrategias. Sin 
embargo, la ciudad de Zebulon se complace en anunciar el regreso de 
nuestra antigua secretaria, la Sra. Lisa Markland, como empleada a tiempo 
parcial hasta finales de Junio, lo que nos da tiempo para contratar a un 
empleado permanente. Durante los próximos dos meses (hasta el 30 de 
Junio), ella trabajará estrechamente en la agenda de la Zebulon, 
especialmente mientras trabajamos a través de las presentaciones del 
presupuesto del año fiscal 25-26, abordamos las actas de las reuniones 
pendientes y entrevistamos a los candidatos Gerente Municipal y 
Secretario. La Sra. Markland trabajará estrictamente en asuntos de la Junta 
de Empleados. 
 

- Para abordar las actas pendientes de las reuniones, Zebulon está 
considerando comprar un programa que producirá actas de reuniones a 
partir de grabaciones de audio. Esto acelerará el proceso. 

 
- ¿Qué califica a un individuo para Town Manager, experiencia de liderazgo, experiencia 

administrativa, etc.? 
 

- La Junta de Comisionados está buscando a alguien que pueda dirigir los 
departamentos dentro de Zebulon, lograr cohesión entre los empleados, y 
alguien que haga que los empleados se sientan representativos y parte de 
una municipalidad en crecimiento. Es necesario tener fuertes habilidades 
organizativas, escuchar a sus empleados y hacerlos sentir escuchados, así 
como desarrollar planes para seguir adelante con esos empleados. 

 
- Con Zebulon siendo una municipalidad pequeña pero en crecimiento, ¿es 

económicamente apto tener un Gerente Asistente en este momento? 
 

- El crecimiento de Zebulon hizo que fuera importante considerar la adición 
de un gerente asistente, pero es algo que tendrá que ser aprobado en el 
nuevo presupuesto antes de tomar cualquier decisión. 
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- ¿Tenemos que contratar una empresa - $ 30,000 para contratar a un gerente 

municipal? 
 

- La Junta Municipal ha utilizado diferentes agencias en el pasado para 
contratar para diferentes puestos. Esa es una práctica normal y tienen la 
experiencia en reclutar y encontrar los mejores candidatos que se adapten 
a nuestras necesidades. No tenemos el ancho de banda para realizar esa 
búsqueda, por lo que dependemos de agencias externas con las que 
contratamos. La decisión final la toman los Comisarios. 

 
- ¿Puede aclarar para qué puestos puede contratar la Junta??  

 
- Gerente Municipal, Secretario, y Abogado 

 
- ¿Hay algún puesto que la junta pueda despedir por su cuenta? 

 
- Gerente Municipal, Secretario, y Abogado 
 

- ¿Quién fue tras el Sr. Todd para contratarlo como gerente? ¿Y por qué lo contrataste 
tan rápido? ¿Por qué ha culpado al Sr. Todd esta noche? 
 

- Tuvimos una búsqueda extensa para el puesto de gerente, después de lo 
cual la junta decidió contratarlo. Principalmente, la junta sentía que las 
profundas raíces en Zebulon del Sr. Todd asegurarían cierta longevidad en 
la posición. 

 
- Durante el Ayuntamiento, la junta directiva y el personal respondieron a las 

preguntas de la mejor manera posible y se basaron en los hechos en sus 
respuestas. 

 
- Hablaste del liderazgo y del uso de los recursos. Ha habido una historia de 

"contratación" de expertos. ¿Se puede enfocar más la atención en la búsqueda de la 
contribución ciudadana en lugar de la "contratación"? 
 

- Buscar el servicio de expertos para puestos de liderazgo no es exclusivo a 
Zebulon. Cada municipio busca las habilidades y la experiencia de las 
personas que tienen la experiencia en los puestos a los que se postulan. A 
veces tenemos la suerte de que estos talentos están en nuestra propia 
comunidad. De lo contrario, tenemos que llevar a cabo búsquedas 
exhaustivas fuera de nuestra geografía inmediata para encontrar los 
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talentos adecuados. Los ciudadanos de Zebulon merecen lo mejor que 
podamos encontrar. Para algunos puestos clave, como gerente municipal, 
jefe de policía, etc., la junta podría adoptar un proceso de contratación 
abierto en el que los candidatos finalistas estén disponibles para la 
participación de la comunidad. Sin embargo, esto podría ser un desafío 
porque los candidatos talentosos que buscan estos puestos están 
actualmente empleados y retirarían sus solicitudes si no quieren que sus 
nombres y candidaturas se hagan públicos. 

 
- ¿Cuántos puestos "interinos" (no Tai) estamos financiando actualmente? ¿Qué tasa se 

paga a un interino? 
 

- Actualmente, Zebulon ha contratado a jefes de departamento interinos para 
obras públicas, secretario municipal y departamentos de policía. Con la 
excepción de un interino Obras Públicas, estos directores interinos ya son 
empleados promovidos a estos puestos mientras se lleva a cabo una 
búsqueda. Los sueldos de los interinos dependen de los respectivos 
puestos y negociaciones, y es de dominio público. 

 
- En el transcurso de 3 años ha habido una alta tasa de rotación de puestos clave. 

Durante este tiempo, se nos anima a estar entusiasmados con el crecimiento de la 
Zebulon, pero esto es difícil cuando los puestos clave quedan vacantes. ¿Hay 
revisiones internas para garantizar que las operaciones sean apropiadas y éticas? 
 

- Zebulon está siendo operada de manera efectiva por un personal de casi 
100 empleados y es fiscalmente sólida. El año pasado, Zebulon recibió el 
Certificado de Logro por Excelencia en Informes Financieros de la 
Asociación de Funcionarios de Finanzas del Gobierno (GFOA) por su 
informe financiero integral durante 31 años consecutivos. Esto se debe a 
las políticas y procedimientos financieros sólidos implementados, 
independientemente de quién esté en el cargo electo o en el personal. El 
saldo de fondos (reservas) de Zebulon es muy sólido, y la junta ha 
buscado constantemente formas de mantenerlo saludable. La ciudad tiene 
un presupuesto equilibrado anualmente según lo requerido por el Estado. 
 

- Contamos con un excelente personal que brinda excelentes servicios en la 
comunidad todos los días. En muchos casos, algunos han estado 
prestando estos servicios durante varias décadas y optan por jubilarse. Del 
mismo modo, en cualquier organización, los empleados van y vienen, 
incluso los excelentes se jubilan o renuncian por diversas razones. Sin 
embargo, se nota más en organizaciones más pequeñas como la nuestra 
que en entidades más grandes. Nuestra visión final es continuar haciendo 
de Zebulon un empleador de elección. 
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Políticas y Procedimientos de la Junta 
 

- Usted dijo anoche en la reunión del Ayuntamiento que los comisionados no tienen nada 
que decir sobre quién es despedido, pero también dijo que pidieron que se suspendiera 
al gerente asistente, así que tienen ese derecho. ¿Cómo es eso? 

 
- La Junta de Comisionados de Zebulon solo es responsable de contratar al 

Gerente Municipal, al Secretario Municipal y al Abogado Municipal. Según 
el Estatuto de Carolina del Norte, el gerente es responsable de la 
contratación, disciplina y remoción de todo el personal administrativo. Hay 
algunas excepciones a esta autoridad: (1) algunos estatutos de la ciudad 
requieren que la junta nombre ciertos cargos, como jefe de policía o 
recaudador de impuestos; (2) el secretario desempeña funciones para la 
junta, pero algunos secretarios informan al gerente y otros a la junta; (3) la 
junta nombra al abogado; y (4) el gerente sirve a gusto de la junta. 
 

-  El Gerente de Zebulon sirve a gusto de la Junta de Comisionados. Por lo 
tanto, es responsable ante la Junta y tiene autoridad disciplinaria y de 
despido. La Junta Directiva está en su derecho de plantear preocupaciones 
de personal y espera que el Gerente tenga un plan de acción para abordar 
esas preocupaciones de personal. Sin embargo, el gerente, como 
administrador en jefe, toma la decisión final de acuerdo con "las reglas, 
reglamentos, políticas u ordenanzas generales de personal que la junta 
pueda adoptar". La Junta de Comisionados de Zebulon ha establecido 
políticas y reglas de personal (Agosto de 2019), y la responsabilidad del 
Gerente es implementar esas políticas y reglas. Parte de las 
responsabilidades del Gerente de acuerdo con la Política de Personal es 
nombrar, suspender y remover a los empleados, excepto a aquellos 
elegidos por el pueblo. 

 
- Para aclarar: ¿el alcalde o la junta dicen que el Gerente de Zebulon NO recibió una 

directiva para despedir, despedir, suspender o liberar al Gerente Asistente de Zebulon? 
¿Estamos diciendo que el Gerente de Zebulon estaba mintiendo sobre una directiva? 
 

- Se le pidió al antiguo gerente de Zebulon que suspendiera (con goce de 
sueldo), no que despidiera, al gerente asistente debido a algunas 
preocupaciones que no se pueden compartir debido a las leyes de 
privacidad del personal. La Junta Directiva está en su derecho de plantear 
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preocupaciones de personal y espera que el Gerente tenga un plan de 
acción para abordar esas preocupaciones de personal. 

 
 
 

- ¿Los comisionados le dijeron al gerente que despidiera o suspendiera al gerente 
asistente de Zebulon? ¿Sí o no? 
 
- Si bien desde entonces ha hecho afirmaciones sobre que se le pidió que 

realizara tareas poco éticas, queremos ser claros: al Sr. Todd no se le pidió 
que hiciera nada fuera de los límites de sus responsabilidades profesionales. 
No se le ordenó que despidiera al gerente asistente. 
 

- Si el gerente es responsable de abordar los problemas con el gerente asistente, ¿por 
qué el Sr. Todd ha dado la directiva de despedirla? 

 
- Al antiguo Gerente Zebulon  no se le pidió que "despidiera" al Gerente 

Asistente en ningún momento. Sin embargo, la Junta puede expresar 
preocupaciones sobre un empleado en particular y, en ese esfuerzo, 
solicitó al Gerente que suspenda al Gerente Asistente con goce de sueldo. 

 
- ¿Qué esfuerzos se están llevando a cabo para desarrollar y hacer cumplir un Código de 

Ética para el personal de Zebulon y los elegidos para promover la responsabilidad y la 
confianza? 

 
- Estamos trabajando para actualizar nuestra política de personal, que se 

completará una vez que tengamos un gerente municipal permanente. 
Nuestra Junta también asiste a una clase de ética con la Escuela de 
Gobierno de la UNC Chapel Hill, que se lleva a cabo anualmente. 

 
- Esta noche es un buen paso, pero ¿cómo se pueden fomentar mejores relaciones entre 

la población y el personal de Zebulon a través de un mejor acceso y transparencia 
operativa? 

 
- Una vez que tengamos un gerente municipal permanente, buscaremos vías 

para interactuar continuamente con el público con más información y más 
oportunidades para hablar con el personal. Los correos electrónicos y 
números de teléfono del personal están disponibles en el sitio web de 
Zebulon y están dispuestos a hablar con usted. 

Planificación 
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- ¿Hay planes en el futuro para darle un lavado de cara al centro de Zebulon? 
 

- Hay un plan maestro del centro que incluye los elementos de diseño del 
paisaje urbano, que incluye todo, desde letreros de calles, macetas, 
bordillos y más. También tenemos una subvención que las empresas 
utilizan para reemplazar sus toldos, y planeamos tener una subvención 
para el acondicionamiento del edificio el próximo año. 
 

- Zebulon tiene el Plan Estratégico 2030 que se creó hace más de 5 años. ¿Se utiliza 
este plan para guiar la toma de decisiones de la municipalidad? Si es así, ¿cómo? 
Algunas ciudades/pueblos requieren que se consulten los planes estratégicos para 
asegurarse de que las decisiones se ajusten a los objetivos de los planes. ¿Es esto algo 
que Zebulón podría considerar? 
 

- Absolutamente. Siempre estamos interesados en lo que quieren los 
ciudadanos. Por eso estamos haciendo lo que estamos haciendo. Nuestra 
esperanza es que, a medida que avancemos en nuestra visión, 
obtengamos la mayor cantidad posible de aportes de los ciudadanos. 
Queremos asegurarnos de que nuestras decisiones para la comunidad 
sean representativas de la comunidad. 

 
- ¿Cuál es la visión de Zabulón? ¿Qué es el plan de 5 años? 

 
- Puedes ver nuestra visión en el Plan 20230, aunque eso no quiere decir 

que no estemos actualizando activamente nuestro plan. Esa visión debe 
actualizarse al menos una vez cada dos años para mantenerse al día con la 
comunidad en rápido crecimiento. Sabemos que habrá cambios a medida 
que avancemos, por lo que queremos que el público aporte para formular 
la visión y mantener al público incluido en esa visión. 

 
- En Noviembre, la residencia de Zebulon votó No a la fianza de transporte. ¿Va a haber 

un aumento de nuestra base imponible sin que los ciudadanos lo sepan por el No? 
 

- No podemos decir una forma u otra, pero ahora tenemos una encuesta en 
la que se pregunta a la gente de Zebulon qué les gustaría ver en el próximo 
año fiscal. Está en el sitio web y en la página de Facebook. 
 

Seguridad Pública 
 

- ¿Qué medidas se van a tomar para garantizar que los vecindarios que rodean los 
senderos permanezcan seguros? ¿Más presencia policial? ¿Cámaras instaladas? 

 

https://www.townofzebulon.org/sites/default/files/uploads/draft_plan_-_05-07-18.pdf
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- Ahora tenemos oficiales de policía patrullando en bicicletas, pero nuestro 
departamento de policía también está buscando conseguir un vehículo 
todo terreno para promover ese esfuerzo, si el presupuesto lo permite. Hay 
cuatro nuevos oficiales que pronto serán liberados de la capacitación. 
Además, recuerde que tenemos un número de teléfono que no es de 
emergencia, 919-829-1911 para usar cuando necesite hablar con nuestro 
departamento, pero no es una emergencia. 

 
- ¿Los problemas presupuestarios actuales afectarán la construcción de una nueva 

estación de bomberos, servicios de EMS? 
 

- Este gasto está previsto desde hace mucho tiempo y se incorporará al 
nuevo presupuesto. También existe una financiación parcial por parte del 
Estado. 

 
- ¿Por qué ha aumentado la presencia policial desde la apertura de las nuevas salas? 

 
- A medida que se abren más negocios, bares, salones y más, aumentamos 

la presencia de la policía local para mitigar los DWI. Queremos que nos 
vean en la zona para evitar eso, así que estamos enfocados en mantener la 
seguridad de nuestras carreteras. 

Legal 
 

- Si un residente se encuentra en la ETJ (Jurisdicción Extraterritorial), ¿por qué no puede 
votar? ¿Es esto una cosa del estado o un problema de Zabulón? 
 

- Los residentes de ETJ no pueden votar debido a los marcos construidos a 
nivel controlado por el estado. Le recomendamos que se comunique con 
su representante estatal para expresar estas inquietudes. 

 
- Con respecto a la demanda, escuchamos que la municipalidad puede "llegar a un 

acuerdo" con el desarrollador. ¿Cuánto le costará esto a la municipalidad? ¿Estamos 
tratando de evitar que el comisionado tenga que responder ante el tribunal? 
 

- No podemos hablar de ningún litigio pendiente. Habrá una oportunidad de 
hablar de ello una vez que termine, pero no es algo que se nos permita 
comentar mientras esté en curso. 
 

- ¿Puede la municipalidad enmendar sus estatutos para incluir disposiciones para el juicio 
político de los funcionarios electos? 
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- La carta es una ley aprobada por la legislatura estatal, por lo que tendría 
que ser manejada a nivel estatal. 

 
- Con respecto al litigio pendiente, si el resultado es una sentencia o un acuerdo adverso 

para Zebulon, ¿serán los aseguradores de la ciudad los que tengan que pagar o serán 
los contribuyentes de Zebulon? 
 

- No podemos hablar de ningún litigio pendiente. Habrá una oportunidad de 
hablar de ello una vez que termine, pero no es algo que se nos permita 
comentar mientras esté en curso. 

Misceláneo 
- ¿Por qué ya no se publican las actas de las reuniones? Los ciudadanos necesitan saber 

qué hay en esos minutos. 
 

- Tenemos seis meses de actas de reuniones pendientes. Durante las 
próximas semanas, la responsabilidad principal de la Secretaria Municipal 
interina es publicar esos minutos pendientes. 

 
- ¿Por qué mentiría Gilbert Todd? ¿Cuál sería su motivo? 

 
- Esta es una pregunta que debería ser abordada por el Sr. Todd. Sin 

embargo, como el Alcalde ha declarado inequívocamente, la Junta no le 
pidió al Sr. Todd que hiciera algo contrario a sus responsabilidades 
profesionales o que llevara a cabo una acción poco ética o inapropiada. 

 
- Alcalde/Alcalde Interino - ¿Puede hablar sobre la división entre la junta y la falta de 

respeto en las reuniones? 
 

- Como seis personas individuales, tenemos diferentes ideas y diferentes 
cosas cerca de nuestros corazones que queremos ver dentro de la 
comunidad. Hemos estado trabajando arduamente para continuar haciendo 
avanzar a Zebulon con una visión compartida que le hable a nuestros 
electores en Zebulon. Si bien tenemos diferentes opiniones sobre los 
temas, al final del día, Zebulon es lo más importante y todos queremos lo 
mejor para nuestra municipalidad. 
 

- En cuanto a la comunicación, ¿cuál es la mejor práctica de la Junta para responder a 
los correos electrónicos de los ciudadanos? 
 

- Como foro, el correo electrónico de todos está disponible públicamente. 
Solo pedimos una cantidad de tiempo adecuada para responder a los 

https://www.spanishdict.com/translate/miscel%C3%A1neo?langFrom=es
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mensajes. Es la intención de todos los miembros responder a los 
ciudadanos de manera oportuna. 
 

- ¿Es el letrero de "Drenar el pantano de Zebulon" en la intersección de Proctor Pearce 
un letrero legal? ¿Es un signo permanente? ¿Será retirado? 
 

- Estamos evaluando una larga lista de quejas, más allá de los problemas 
relacionados con los letreros. Hay un proceso para pasar por todos ellos, 
pero estamos al tanto de las quejas con respecto al letrero. Nos hemos 
puesto en contacto con el propietario y hemos solicitado una reunión. 
 

- ¿Cómo planea Zebulon abordar la gran preocupación de los ciudadanos que sienten 
que las operaciones de la municipalidad carecen de transparencia? 
 

- Continuaremos trabajando con nuestra secretaria municipal interina para 
actualizar las actas y publicarlas en el sitio web, continuaremos teniendo 
reuniones públicas para abordar las preguntas que los ciudadanos puedan 
tener, y estamos trabajando juntos como comisión para responder más 
preguntas para los ciudadanos fuera de las reuniones. 

 
- ¿La municipalidad está considerando ofrecer servicios de interpretación EN VIVO para 

otros idiomas, como el español, especialmente dado que los latinos representan al 
menos el 17% de la población de Zebulon? La organización sin fines de lucro C3: 
Comunidad, Cultura, Celebraciones, que tiene como objetivo servir como un puente 
para las voces históricamente marginadas, estaría feliz de colaborar en esta iniciativa 
para ayudar a garantizar que las reuniones sean más accesibles para todos los 
residentes. ¡Gracias! 
 

- Este es un punto muy bueno, y lo analizaremos. Gracias. 
 

- Durante la última semana más o menos, (desde que el gerente de Zebulon renunció) ha 
habido una división en Zebulon y desconfianza en la Junta. ¿Qué medidas se tomarán 
para "sanar" a Zebulon y también para ganarse la confianza de los ciudadanos en la 
Junta? 
 

- La Junta está tomando el asunto muy en serio y está haciendo todo lo 
posible para encontrar un gerente municipal permanente que todos sientan 
que será la mejor persona para dirigir nuestra municipalidad. También 
continuaremos trabajando en todos los ámbitos para proporcionar la 
mayor comunicación posible con el público. 
 

- ¿Cómo lidia con el problema de los comisionados de Zebulon que se salen de su carril? 
 



 

13 of 13 
 

- El personal entiende que los comisionados están tratando de responder a 
las necesidades de los constituyentes lo mejor y más rápido posible, y 
pueden tratar de hacerlo ellos mismos en lugar de pasar por el personal 
adecuado. Por lo tanto, se trata más de asegurarse de que todos 
interactúen y trabajen juntos, en lugar de culpar a alguien. 
 

- ¿Dónde se encuentra el presupuesto actual de Zebulon?  
 

-  El presupuesto 2024-2025 se puede ver aquí para comprender dónde se 
gastan los dólares de la ciudad. 

 
 

https://www.townofzebulon.org/sites/default/files/uploads/finance/fy-2024-2025-proposed-budget.pdf
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